



西部小

令和2年度 第11号
7月17日(金) 発行

嬭恋村立西部小学校学校だより
TEL 0279-96-0013
FAX 0279-96-2023

【学校教育目標】思いやりの心を持ち、自ら学び、健康でたくましく、生き生きと輝く児童の育成
【具体目標】 ○仲良く助け合える子(徳) ○よく考え学び続ける子(知) ○進んで体をきたえる子(体)

臨時PTA本部役員会を開催

15日(水)午後6時より臨時のPTA本部役員会を開催いたしました。今年度は、授業参観等を通じて学校に集まっただけの機会もなく、十分なPTA活動が行えない状態が続いています。そうした中で、今回の本部役員会では、今後の学校教育活動についての方針を伝えるとともに、それらについての意見をうかがう場として開催させていただきました。

2学期に行われる学校行事、学年行事はたくさんありますが、これらについて、現時点で学校として判断させていただいている内容を、本紙を通じてお伝えします。

2学期の主な「学校・学年行事」

- 9月 運動会
- 10月 低・中学年バス遠足
校内マラソン大会
九段小交流(来校)
- 11月 九段小交流(訪問)
学習発表会
修学旅行
- その他 授業参観
親子行事
マーチング

主な「学校・学年行事」は左記の通りです。役員会では個々について、学校としての考えをお伝えし、意見交換を行いました。

※運動会(縮小して実施予定)

具体的には、授業日(平日)開催とし、9月4日(金)、または11日(金)の午後に開催を考えています。

(正式通知は早々に発出します)

種目は、「徒競走および団對抗種目」のみとし、「ダンス等の演目やマーチング演奏」は行いません。

理由として、①授業日数減のため、練習時間を確保できない。②練習の場が三密状態となりかねない。等が挙げられます。

PTA活動・協力体制については、前日準備も当日のお手伝いも「なし」とします。運動会の飾り付け等も行いません。

また、保護者の来校についてですが、「立ち見」を基本とし、三密を防ぐことから父・母までの参観にとどめたいと考えます。平日開催、PTA役員のお手伝いもないということから、駐車場も運動公園とする予定です。

郡内でも運動会を中止にした小学校もありますが、東部小とともに本校では、6年生の活躍の場を確保するという意味で、平日開催をして予定です。

※低・中学年バス遠足

(現在のところの予定：感染状況によっては変更があります。)

低学年…10月9日(金)
方面は来週に決定される予定。

中学年…10月7日(水)
生涯学習センター 他

これらも当初は9日の同日実施でしたが、生涯学習センターの予約が7日にしか取れないこともあり、別々の日での開催となりました。保護者の皆様の中にはお子さんが低・中両方にいらっしゃるご家庭もあると思いますが、今年度についてはご理解をお願いいたします。

※校内マラソン大会

10月21日(水) 運動公園を借り、予定通り「実施」を考えています。現在、学校でも業間活動のキャベツマラソンを2学年ずつ分散させながら実施をしています。例年、低・中・高、男女別と分散させての競走となっているので、実施したいと考えています。

また、大会へのご協力をPTA役員の方々にお願いしたいと思えます。安全な大会運営となるように、ご理解とご協力をお願いいたします。

※九段小交流(5年生)

10月→九段小児童と一緒に芋掘り体験・レク活動

11月→九段小を訪問

村が進めている交流事業ですが、今年度は自粛(中止)したい旨を村に伝えていく方針です。結論は後ほどお知らせしてまいります。

※学習発表会

今年度は「中止」とします。理由は、運動会と同様、①授業日数減のため、練習時間を確保できない。②練習の場が運動会以上に三密状態となりかねない。等が挙げられます。また加えて、屋内開催で、しかも初冬であり、換気も十分できないと考えての結論です。

※修学旅行

11月23日(月)～24日(火)

今のところ「実施」で考えています。

6年生にとっては大きな思い出となる行事であるため実施したいと考えています。

昨年度の日程は、1日目は午前中に国会議事堂、車中にて昼食、午後は横浜シーパラダイス、夕方には横浜のホテルに入り、中華街で食事後、ホテルに宿泊。

2日目は午前中、鎌倉散策、午後は帰宅の路へと着く、というものでした。

本部役員会では、「無理に東京方面でなくとも良いのではないか」との意見も出されました。

その通りであると思います。6年生にとって、何よりも安全に実現させることができることが第一です。旅行会社とも相談を重ねながら、また、国内の感染状況等を考慮しながら、より良い方向性を見出していきたいと考えています。

※授業参観・親子行事

◎授業参観については、詳細日程は決定していませんが、「一日学校公開」として実施したいと考えています。例年の授業参観日の形態では「三密」が避けられません。そこで、「一日学校公開」として、保護者の皆様のご都合やご覧になりたい授業を選択していただき、来校してくださるようになりたいと考えています。開催日は後ほどお知らせいたします。なお、学級懇談会は行いませんので、ご了承ください。

◎親子行事については、例年11月以降に実施しています。初冬を迎えることから、その時期の感染状況を見ながら判断したいと思えます。特に、「給食を一緒に食べる。」「親子で運動を伴う活動をする。」「親子での講演会」形式の行事の場合は、三密を避けながらの実施を考えています。

※マーチング

1学期は、授業日数の関係で全く取り組むことができませんでした。

2学期以降は、演奏技術を身に付け、次年度の活動につなげていく必要がありますので、9月以降に5、6年生で実施していきます。6年生はもとより5年生の技能を高め、来年度の活躍へとつなげていきます。12月以降は、4年生も加え練習をしていきます。6年生の力を借りて、後輩への技能伝達を目指していく予定です。

「ご披露の場」についてですが、今年度は公の場での演奏が全くできません。そうした中ではありますが、少なくとも、6年生には、ユニフォームを着用し演奏する機会を与えたいと考えています。

同時に、6年生の保護者の皆様には、ご覧いただけるような機会も設けたいと考えているところで、2学期の後半に向けて、演奏の機会を見い出していきたく思います。

あいさつ運動

西吾妻地区地域安全活動推進協議会、孺恋村青少推少年補導員

群馬県young防犯ボランティア、長野原警察署 の方々を迎えて

16日(木)の登校時間帯の玄関前にて、上記のそれぞれの団体に所属する方々(西部地区在住)が来校され、登校してくる児童一人ひとりに、「おはようございます。」とあいさつを投げかけていただきました。

児童は、マスクをしての登校でもあり、大きな「あいさつ」がしづらい中であるものが、元気な声で返してくれる児童の姿がありました。

「あいさつ」はとっても大切です。「あいさつ」することで、お互いが気持ちよく、笑顔になります。西部小の皆さん、これからも大きな声で「あいさつ」ができるようにしていきましょう。

それから… 授業中の「返事(へんじ)」も大切です。心がけましょう。



